

AUX CHAMPS ÉLYSÉES !

Quand on est arrivé aux Champs Élysées, on est d'abord allé au Palais de la découverte puis on a remonté l'avenue jusqu'au Mac Donald's. Ensuite on est allé à l'Arc de Triomphe en faisant du lèche-vitrines accompagnés de nos trois chanteurs : Malo, Andy et Ilan, pour ne pas les citer...

L'avenue des Champs Élysées a été créée par Colbert. Les Champs Élysées étaient appelés « Grande allé du roule » en 1670. Elle a ensuite été appelée « Avenue des Tuileries » en 1680, puis a été renommé « L'avenue des Champs Élysées » en 1789.

Avant d'être une avenue, les Champs Élysées étaient un champ, son nom vient d'une partie des enfers dans la mythologie Grecque où seulement les plus innocents peuvent y aller.

Sources de recherche : Wikipédia, AVENUE-DES-CHAMPS-ELYSEES.COM



Une photo des Champs Élysées avec arrière plan l'Arc De Triomphe.

Lien de la chanson de Joe DASSIN : [ICI](#)

Pierre REBOUT & Théo JANSSENS

